

„Austrian Art Awards“ vergeben

Unter dem Motto „Wer interessieren will, muss provozieren“ wurden die „Austrian Art Awards“ der Denkmal-, Fassaden- und Gebäudereiniger vergeben. In der Kategorie Angewandte Kunst durften sich sieben Studenten der Modeschule Wien-Hetzendorf freuen, im Bereich der Darstellenden Kunst fünf Studenten der Musik- und Privatuniversität der Stadt Wien (MUK). Im Bereich Modedesign wurden Judith Sturmlechner, Luise Knecht, Paulina Sommer und Laura Rist ausgezeichnet, im Bereich Grafikdesign Lilith Krausz, Victoria Böheim und Zinajda Polic. „Wir

freuen uns auf die Umsetzung der Siegerentwürfe für die Denkmal-, Fassaden- und Gebäudereiniger in unserer Art Image Kampagne“, sagte Berufszweigobmann Gerhard Komarek. ■



© Starpix/Alexander TUMA

Muth, Reisinger, Simacek, Krepp, Tatschl und Komarek (v.l.)